

**RILIS NASIONAL**

## **Sambut Hari Juang TNI-AD, Kodim 0716/Demak Gelar Karya Bakti Pembersihan Pasar Bintoro, Sungai Tuntang dan Alun-alun Demak**

**Agung widodo - [DEMAK.RILISNASIONAL.COM](http://DEMAK.RILISNASIONAL.COM)**

Dec 13, 2024 - 09:55



*Kodim 0716/Demak menggelar karya bakti dalam rangka memperingati Hari Juang TNI Angkatan Darat Ke-79 Tahun 2024*

DEMAK – Kodim 0716/Demak menggelar karya bakti dalam rangka memperingati Hari Juang TNI Angkatan Darat Ke-79 Tahun 2024. Karya bakti ini menyasar tiga titik lokasi strategis di seputaran kota Demak, yaitu Pasar Bintoro, Sungai Tuntang dan Alun-alun Kabupaten Demak, Jumat (13/12/2024).

Kegiatan diawali dengan apel bersama di halaman Makodim 0716/Demak yang dipimpin Perwira koordinator karya bakti, yang juga Danramil 04/Dempet Kapten Inf Irwandi. Setelah itu pembagian sektor pembersihan oleh Pasi Teritorial Lettu Czi Muhammad Kamidi.

Komandan Kodim 0716/Demak melalui Perwira koordinator karya bakti, Kapten Inf Irwandi menyampaikan bahwa kegiatan karya bakti tersebut dilaksanakan dalam rangka menyambut Hari Juang TNI AD ke-79, dengan melibatkan lebih dari 220 orang terdiri dari personel Kodim 0716/Demak, Polres Demak, Pemda, BPBD, Dinas Lingkungan Hidup, Satpol PP, warga masyarakat dan anak-anak pramuka.

"Hari ini kita laksanakan karya bakti dalam rangka menyambut Hari Juang TNI Angkatan Darat. Ini komitmen kita bahwa TNI selalu hadir di tengah masyarakat, mendukung kelestarian lingkungan, dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kebersihan demi masa depan yang lebih baik," tegasnya.

Image not found or type unknown



Kapten Irwandi juga menghimbau kepada warga masyarakat untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan, dengan tidak membuang sampah sembarangan yang dapat menjadi sarang penyakit dan menyumbat aliran air di selokan atau sungai, sehingga dapat menyebabkan terjadinya banjir, mengingat saat ini Kabupaten Demak menjadi salah satu wilayah yang rentan terjadinya banjir.

"Kebersihan lingkungan harus kita jaga bersama. Selain mencegah penyakit juga dapat mencegah terjadinya banjir. Untuk itu melalui kegiatan karya bakti ini, kami ajak warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga lingkungan kita agar tetap bersih dan indah," tandasnya.

Image not found or type unknown



Untuk karya bakti yang dilakukan Kodim 0716/Demak, dengan membersihkan sisa-sisa sampah yang berserakan di kawasan pasar Bintoro Demak, baik di dalam maupun luar pasar. Pembersihan sampah plastik, saluran air, enceng gondok, ranting pohon, rumput dan daun kering di area Sungai Tuntang, dan pembersihan sampah plastik dan daun kering di seputaran alun-alun Kabupaten Demak. (pendim0716).